

COMUNICADO

Vente Vargas respalda a docentes en su lucha por educación en libertad

Los afiliados de Vente Vargas que pertenecen al gremio docente activo y jubilado se manifiestan a propósito del Día Internacional del Docente, reconociendo que los maestros y profesores son el eslabón principal para el desarrollo de las naciones, y mucho más en Venezuela.

Sin embargo, hoy, los docentes salen a las calles por ser tratados precisamente como lo contrario: el eslabón más débil. Este sistema tiránico y criminal se ha encargado de hacer miserables sus vidas con sueldos de hambre y condiciones de trabajo deplorables.

Aunado a esto, está la crisis del Coronavirus, que ha puesto a prueba al mundo entero y ha expuesto la destrucción del sistema educativo en Venezuela.

Lamentamos que los estudiantes de este país no cuenten con las mínimas condiciones necesarias para poder cumplir con una dinámica educativa a distancia y que los profesores no puedan tampoco cumplir con sus obligaciones en ese sentido.

A pesar de tantos atropellos, este 5 de octubre los docentes se levantan y protestan en toda Venezuela, mostrando al mundo la precariedad y la humillación a la cual son sometidos por parte de este régimen, y ahí los acompañamos, con firmeza, entendiendo que sólo habrá educación digna en libertad.

Desde Vente Vargas expresamos nuestra solidaridad a todo el personal docente de Venezuela y, en especial del estado Vargas. Entendemos la urgencia de la salida del régimen criminal socialista, pues es así como los docentes lograrán no solo reivindicaciones salariales, sino la capacidad de prestar el servicio de educar a una nación que se levantará y triunfará.

Maiguetía, 5 de octubre de 2020.